

Les Pompes funèbres Ruffieux et fils, à Romont, ont aussi mis à disposition cette année une salle où célébrer le dernier adieu en toute intimité. Disposant de 50 places, elle a été aménagée dans les locaux de l'entreprise glânoise et accueille des cérémonies depuis deux mois. «Il s'agit d'une salle neutre, sans signe religieux, même s'il n'est pas exclu qu'une cérémonie religieuse y soit célébrée. Il n'y a en revanche pas de messes qui y sont organisées», informe le directeur de l'entreprise Mehdi Ruffieux. Selon ce dernier, environ 10% des cérémonies se font désormais à cet endroit. »

---